



Le Saint-Siège

***MESSAGE DU PAPE FRANÇOIS
AUX ÉGLISES MÉTHODISTES ET VAUDOISES
À L'OCCASION DE L'OUVERTURE ANNUELLE DU SYNODE
[Torre Pellice, Turin, 25-30 août 2019]***

Chers frères et sœurs,

Le synode de l'Union des Églises méthodistes et vaudoises est l'occasion propice pour vous adresser mes salutations cordiales, expression de ma proximité fraternelle, ainsi que de celle de toute l'Église catholique.

Je prie pour vous tous, afin qu'au cours de ces journées de rencontre, de prière et de réflexion vous puissiez faire l'expérience vivante de l'Esprit Saint, qui anime et donne force au témoignage chrétien.

Je m'unis à votre prière également pour demander au Seigneur la consolidation de l'esprit œcuménique entre chrétiens, ainsi qu'une communion croissante entre nos Églises.

Nous sommes appelés à poursuivre notre engagement sur le chemin de connaissance réciproque, de compréhension et de collaboration, pour témoigner de Jésus et de son Évangile de charité.

En tant que disciples du Christ, nous pouvons offrir des réponses communes aux souffrances qui frappent tant de personnes, en particulier les plus pauvres et les plus faibles, en promouvant ainsi la justice et la paix.

Je forme les meilleurs vœux pour votre assemblée synodale et, alors que j'invoque la Bénédiction du Seigneur, je vous demande, s'il vous plaît, de prier pour moi.

Fraternellement

Du Vatican, le 22 août 2019

François

Copyright © Dicastero per la Comunicazione - Libreria Editrice Vaticana